Vpe pág: \$1.220.250 Difusión: 19.138 Vpe portada: \$1.220.250 Ocupación: 51,95%



## Modernizarán servicios estudiantiles de la UTA

Vpe:

El Consejo Regional aprobó \$16 mil millones para esta iniciativa. Se busca mejorar la calidad de vida de los estudiantes.



EL RECTOR DE LA UTA EMILIO RODRÍGUEZ, JUNTO AL GOBERNADOR JORGE DÍAZ, EN EL CONSEJO REGIONAL

Redacción

n una decisión clave para el desarrollo de la educación superior en la región, el Gobierno Regional de Arica y Parinacota, a través de su Consejo Regional (Core), aprobó el lunes 16 de septiembre una inversión de \$16 mil 226 millones 670 mil provenientes del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) para financiar el proyecto de "Mejoramiento de Servicios Estudiantiles Universitarios" de la Universidad de Tarapacá. Esta cifra, que equivale al aporte basal anual que el Estado entrega a la universidad, refuerza la importancia de la iniciativa y su impacto en la calidad de vida de miles de estudiantes.

El Gobernador Regional y Presidente del Core, Jorge Díaz Ibarra, subrayó el impacto de esta decisión, destacando la relevancia de la cifra aproba-da. "El financiamiento que se aprobó hoy bordea

los 16 mil millones de pesos, lo que equivale prácticamente al aporte basal anual que el Estado entrega a la Universidad de Tarapacá. Este es el impacto de la iniciativa que hoy se sometió a votación", señaló el gobernador.

La Universidad de Tarapacá también aportará \$3.131.207.000, lo que eleva la inversión total a \$19.357.877.000. Este provecto busca meiorar significativamente los servicios e infraestructura estudiantil, tales como la construcción de un nuevo casino y salas de estudio centralizadas

## PROYECTO DE ALTO

El rector de la Universidad de Tarapacá, Emilio Rodríguez Ponce, enfatizó la importancia de esta inversión para la comunidad universitaria, destacando que el 75% de los estudiantes pertenece a los tres primeros quintiles, lo que hace aún más urgente contar con meiores servicios. "Cuando la Universidad de

Tarapacá logra un proyecto como éste, está beneficiando a doce mil familias de Arica y Parinacota (diez mil estudiantes y dos mil trabajadores). Este apoyo tiene un altísimo impacto social y académico", afir-mó Rodríguez.

Rodríguez agradeció este respaldo del Gobierno Regional y destacó el esfuerzo que la universidad debe hacer para financiar-se cada año. "Este año recibimos 16 mil millones en aportes fiscales directos, pero para funcionar adecuadamente necesitamos alrededor de 100 mil millones. El resto lo conseguimos compitiendo en el sistema educativo y el mercado", explicó el rector.

Si bien el diseño de este proyecto fue financiado con fondos del Plan Especial de Desarrollo de Zonas Extremas (PEDZE) 1, su ejecución recibirá recursos del FNDR. La iniciativa busca mejorar la infraestructura y los servicios básicos para los estudiantes del Campus Saucache. Con la construcción centraliza-

millones de pesos será en aporte de la UTA en el marco de esta inicia-

da de un casino y nuevas salas de estudio, el proyecto elevará significativamente la calidad de vida de estudiantes y trabajadores, entre académicos v funcionarios.

La inversión regional aprobada permitirá mejorar la competitividad de la educación pública y retener el talento local, evitando la migración de estudiantes a otras regiones, lo que fortalecerá el desarrollo de Arica y Parinacota. El proyecto de mejoramiento de servicios estudiantiles no solo responde a una necesidad urgente de infraestructura, sino que también refuerza la capacidad de la universidad para competir a nivel nacional, a pesar de estar ubicada en una zona ex-